

*Je peux tout en celui qui me fortifie.*

Dans l'attente de la Résurrection,  
le Seigneur a rappelé à lui

sa servante

**Sœur HEDWIGE**  
**(Monique CHATEL)**

**le 21 octobre 2019**



Sœur Hedwige est née le 16 octobre 1936, à Constantine (Algérie). Aînée d'une nombreuse fratrie, elle fut marquée par le scoutisme où elle s'occupa de louveteaux. Elle entre à Chambarand le 8 septembre 1961, prend l'habit le 24 juin 1962 et fait sa profession solennelle le 3 avril 1967, en la fête de l'Annonciation. Très méticuleuse, elle sera très longtemps chargée de faire le beurre, en fromagerie. Devant arrêter pour raisons de santé, elle s'implique avec conscience et ténacité à la fabrication des chapelets. Sœur Hedwige s'occupera également des feuilles d'offices, du repassage et de l'entretien du cimetière avec la même attention minutieuse.

D'une très grande sensibilité, faisant preuve d'un humour discret et 'pince sans rire', avec un sens du service enraciné en elle, elle était très liée à sa famille. C'est avec beaucoup de foi qu'elle entra dans la démarche de fermeture de la communauté de Chambarand et qu'elle accepta de partir en EHPAD, pour y rejoindre d'autres sœurs de Chambarand, au printemps de cette année. Elle nous a quittés suite à des complications liées à un intervention chirurgicale, après plusieurs jours de coma. Notre reconnaissance va au personnel de l'EHPAD ND de Joie (Chartres) ainsi qu'au personnel hospitalier qui a recueilli son dernier souffle.

Notre sœur avait 83 ans et 56 ans de profession monastique.

La messe de sépulture aura lieu le vendredi 25 octobre à 14 h 30  
à l'Abbaye de Chambarand

**La communauté cistercienne de Chambarand, sa famille, ses amis  
la confient à votre prière.**